



SE MOVILIZAN LOS GALLEROS

A dos días de que la Plaza México calificó como inviable realizar corridas de toros sin sangre, galleros se movilizaron ayer en el Centro para defender las peleas de gallos.

CIUDAD 2



La Presidenta recibió a Samuel García, Clara Brugada y Pablo Lemus.

Piden NL y Jalisco recursos por Mundial

NATALIA VITELA Y CLAUDIA GUERRERO

Los Gobernadores de Jalisco y Nuevo León, los emecistas Pablo Lemus y Samuel García, pidieron a la Presidenta Claudia Sheinbaum apoyos para obras a realizar en Guadalajara y Monterrey por el Mundial de Fútbol 2026.

Ayer los dos Mandatarios se reunieron con Sheinbaum y la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, para coordinar los preparativos del evento deportivo. Lemus dijo que solicitó 4 mil millones de pesos para un plan de movilidad y un proyecto hídrico.

En tanto, el Gobernador de NL destacó el proyecto de renovar 2 mil camiones.

“Estamos también pidiendo apoyo para el Parque del Agua, que es el parque alrededor del Estadio de Rayados, y el nuevo Parque Fundidora, donde va a ser el FanFest.

“En materia de carreteras, la carretera interserrana que conecta San Luis, Nuevo León, Coahuila y Tamaulipas. Y afortunadamente la Presidenta nos va a apoyar con los permisos, con recursos”, dijo García.



SIN PRUEBAS

WASHINGTON. Los líderes del Pentágono presentaron detalles sobre los ataques contra las instalaciones nucleares de Irán, sin embargo no presentaron evidencia del presunto daño causado. **INTER (PÁGINA 13)**



Con invitados como Leonardo DiCaprio, Ivanka Trump y las Kardashians, inició el festejo de tres días por la boda de Jeff Bezos, fundador de Amazon, y la ex conductora de TV Lauren Sanchez. **GENTE**

LOS MEJORES 16 DEL MUNDO

Ayer quedaron definidos los Octavos de Final del Mundial de Clubes. Nueve equipos europeos, cuatro brasileños, un estadounidense, un árabe y el Monterrey de México siguen en la lucha por el título.

VIERNES 27 / JUNIO / 2025 CIUDAD DE MEXICO 60 PÁGINAS, AÑO XXXII NÚMERO 11,495 \$ 30.00

REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

Sus prestanombres transfirieron 47 millones de dólares

Indagó UIF en 2024 pagos a García Luna

Litigó México en EU para recuperar Dls. 600 millones desviados del erario

ESPECIAL / MCCI

Las transacciones financieras vinculadas al ex Secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, a través de Vector Casa de Bolsa, del empresario regiomontano Alfonso Romo, fueron indagadas por las autoridades mexicanas desde el año pasado.

Nunvav Inc, empresa de Samuel y Alexis Weinberg, a quienes el Gobierno de la 4T considera como los prestanombres de García Luna, detenido en Estados Unidos y acusado de narco, transfirió 47 millones de dólares a Vector, propiedad del ex Jefe de la Oficina de la Presidencia en el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

Las transferencias a Vector fueron investigadas el año pasado por la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) como parte de la demanda civil que el Gobierno mexicano presentó en el 2021 ante una Corte de Florida en contra de los Weinberg y de García Luna con el objetivo de recuperar unos 600 millones de dólares que supuestamente fueron desviados del erario a través de Nunvav Inc y Nunvav Technologies Inc.

La Red de Control de Delitos Financieros del Departamento del Tesoro de EU (FinCEN, por sus siglas en inglés) acusó ayer a Vector de permitir el lavado de dinero de los cárteles de Sinaloa y del Golfo. Además, señaló a los bancos Intercam y CIBanco de facilitar operaciones de dinero ilícito de grupos del narco.

Los requerimientos de la UIF sobre la información bancaria de Vector comenzaron el 12 de junio del 2024, cuando, a solicitud del despacho de abogados que representaba a la Unidad, la jueza del caso, Lisa Walsh, envió una carta rogatoria a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) para solicitar información sobre las operaciones realizadas por

LA DISPUTA MILLONARIA

En agosto del 2024, la UIF solicitó a los prestanombres de García Luna que justificaran 35 transferencias por 47 millones de dólares que hicieron en Vector entre 2015 y 2016.

IN CIRCUIT COURT OF THE ELEVENTH JUDICIAL CIRCUIT IN AND FOR MIAMI-DADE COUNTY, FLORIDA

Case No. 2021-02192-CV-01

GENARO GARCIA LUNA,	USD 1,000,000.00
LINDA CRISTINA PEREYRA DE GARCIA,	USD 1,000,000.00
LINDA CRISTINA PEREYRA GALVEZ,	USD 1,000,000.00
MAURICIO SAMUEL WEINBERG LOPEZ,	USD 1,000,000.00
JONATHAN ALEXIS WEINBERG PINTO,	USD 1,000,000.00
SYLVIA DONNA PINTO DE WEINBERG,	USD 1,000,000.00
SILVIA D. PINTO MAZAL,	USD 1,000,000.00
NATAN WANCER TAUB, et al.	USD 1,000,000.00



la cuenta 36885306 de Vector Casa de Bolsa, según una investigación de Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI).

También, el 9 de agosto, la UIF presentó una moción para que los Weinberg entregaran documentación que permitiera identificar el propósito de 35 transferencias que realizaron a Vector entre septiembre del 2015 y septiembre del 2016 por

..Y Sheinbaum niega que existan pruebas

NATALIA VITELA Y CLAUDIA GUERRERO

La Unidad de Inteligencia Financiera en México lo sabía, pero la Presidenta Claudia Sheinbaum dice que no hay pruebas contundentes.

Tras la grave acusación que formuló la Red de Control de Delitos Financieros del Departamento del Tesoro de EU (FinCEN) contra Vector Casa de Bolsa del empresario Alfonso Romo, de lavar dinero a los cárteles de Sinaloa y del Golfo, y de Genaro García Luna, Sheinbaum indicó que

México no puede reconocer este delito porque EU no ha presentado pruebas contundentes.

“Hacienda insiste al Departamento del Tesoro (de EU) que envíe información, pruebas contundentes de lavado de dinero; si ustedes leen la documentación que se publica ayer, pues no hay ninguna prueba, son dichos, pero no hay pruebas de dónde está el lavado de dinero, entonces cuál es nuestra posición: ‘Si hay pruebas se actúa, no hay impunidad, no importa quién sea, pero si

no hay pruebas, pues no se puede actuar, como en cualquier delito”, afirmó la Presidenta durante la conferencia mañanera en Palacio Nacional.

“Tiene que haber pruebas para saber si hubo lavado de dinero o no. Entonces ni lo negamos ni lo aceptamos, sencillamente, no hay pruebas. Si hay pruebas de la propia investigación de la UIF... o la Comisión Nacional Bancaria y de Valores de que hay lavado de dinero, se actúa administrativamente e incluso penalmente”, destacó la Presidenta.

Interviene CNBV a Vector y bancos

REFORMA / STAFF

Después de que el Gobierno de EU señaló a financieras mexicanas por sospechas de lavado de dinero, la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) decretó la intervención gerencial temporal de Vector, CIBanco e Intercam Banco.

“La intervención tiene el objetivo de sustituir a sus órganos administrativos y a sus representantes legales con el propósito de salvaguardar los derechos de los ahorradores y clientes, dadas las implica-

ciones que en estos bancos puedan tener las medidas anunciadas por el Departamento del Tesoro de EU”, mencionaron en un comunicado conjunto la CNBV, Hacienda y el Banco de México.

“Las autoridades financieras mantienen la confianza y seguirán trabajando para continuar propiciando la estabilidad, integridad y correcto funcionamiento del sistema”.

Ayer, Hacienda señaló que EU no había entregado ningún dato probatorio sobre actividades ilícitas de CIBanco, Intercam ni Vector.

PRS) en los sexenios de Calderón y Enrique Peña Nieto.

En su respuesta, Samuel y Alexis Weinberg comunicaron a la UIF que no poseían ningún tipo de documentación sobre las transacciones con Vector y señalaron que la solicitud debía ser canalizada a Nunvav, que era una parte acusada con representación independiente en la demanda.

Sin embargo, en los expedientes de la demanda civil no hay registros de que Nunvav haya justificado las 35 transferencias que hizo a Vector entre el 2015 y el 2016.

Tampoco de qué ruta siguió el dinero una vez que fue recibido en la cuenta de Vector en Citibank.

El pasado 9 de junio, la jueza Walsh dio por cerrado el caso a petición conjunta de la UIF y los Weinberg, quienes le comunicaron que habían llegado a un acuerdo en México que implicaría el otorgamiento de un criterio de oportunidad con la Fiscalía General de la República con el cual se convertirían en testigos colaboradores.

IVÁN ALAMILLO / MCCI

Lidera México venta de metanfetaminas

VICTOR OSORIO

Myanmar y México constituyen los principales centros de fabricación de metanfetamina a nivel global y los cárteles que los operan abastecen a los dos mercados más grandes: el Sudeste Asiático y América del Norte, indica el Informe Mundial de las Drogas 2025.

En ambos, advierte, grupos criminales controlan comunidades enteras.

“América del Norte y Asia Oriental y Sudoriental siguen siendo los mercados de metanfetamina más grandes y activos, representando casi el 80 por ciento de las 482 toneladas de metanfetamina incautadas a nivel mundial en 2023”, detalla.

“La fabricación de metanfetamina a gran escala sigue concentrándose en centros subregionales clave, como México en América del Norte y Myanmar en Asia

Oriental y Sudoriental, así como Afganistán y la región vecina en Asia Sudoccidental, y Chequia y los Países Bajos en Europa Occidental y Central”.

El informe de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC), por sus siglas en inglés) destaca la creciente presencia de la metanfetamina mexicana en Oceanía.



PRESUME RESULTADOS EN FRONTERA

Al celebrar el aniversario 249 de la Independencia de su país, el Embajador de EU, Ronald Johnson, aseguró que su nación quedó cerrada para el narco y la migración ilegal. **PÁGINA 12**